## L'affaire ZATAZ

Soumis par robocop 16-02-2004

Le dernier zataz vient de sortir. Il s'agit du numéro 12. J'ai rédigé un article pour ce magazine, il s'agit de celui relatif à la Gamecube qui fait la première page du magazine. Mais les liens vers notre site ont été supprimés. Le rédacteur en chef Damien Bancal s'en est excusé dans les commentaires ci-dessous.

Vérifiez par vous-même si vous avez acheté ZATAZ...en page 20 et 21 du magazine papier.

A ce jour une bannière Metagames est mise sur le site Web http://www.zataz.com Soyons beaux joueurs il s'agit d'une erreur.

https://www.metagames-eu.com Propulsé par Joomla! Généré: 21 November, 2024, 23:21